

II-10269 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 5118/1

1990-03-07

A N F R A G E

der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Dkfm. Bauer, Huber
an den Bundesminister für Finanzen
betreffend die Mineralölsteuer-Rückvergütung für Grün-
landbauern

Den unterzeichneten Abgeordneten sind Informationen zugekom-
men, wonach Grünlandbauern pro Hektar um 100,-- Schilling
weniger Mineralölsteuer-Rückvergütung erhalten als Acker-
bauern. Diese ungleiche Behandlung sei deswegen ungerech-
tfertigt, weil auch die moderne Bewirtschaftung von Grünland
zahlreiche Fuhren erfordere.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn
Bundesminister für Finanzen die

A n f r a g e :

- 1) Wie hoch ist die Mineralölsteuer-Rückvergütung für
Ackerbauern und Grünlandbauern?
- 2) Wie lassen sich allfällige Unterschiede begründen?
- 3) Sind Sie allenfalls bereit, den Erfordernissen einer
modernen Bewirtschaftung von Grünland im Bereich der
Mineralölsteuer-Rückvergütung Rechnung zu tragen?